

Rheinbrand Festivals

Oktober

FoH-Betreuung und Live-Operating











LichtUnit übernimmt FoH-Betreuung und Live-Operating bei den RheinBrand Festivals 2018

Nach der erfolgreichen Premiere im Juni 2017 in Troisdorf nahe Bonn, expandierte das RheinBrand Festival 2018 nach Odenthal nahe Leverkusen. Los ging es aber zunächst wie gehabt am 25. August 2018 mit dem RheinBrand Festival in Troisdorf. Hier standen Brings, Cat Ballou, Kasalla, Stadtrand, Fiasko und Querbeat auf der Bühne und begeisterten 5.000 Zuschauer aller Altersklassen. Weiter ging es am 15. September in Odenthal-Eikamp. Rund 4.000 Zuschauer genossen ein Line-Up bestehend aus Cat Ballou, Bläck Fööss, Brings, Stadtrand, Miljö und Querbeat.

Im Auftrag des Festival-Intitiators, der FiveEntertainment GmbH aus Köln, übernahm die LichtUnit GmbH die FoH-Betreuung und das Live-Operating auf einer grandMA2. In Troisdorf übernahm Stephan Flören das Live-Operating für die Bands Stadtrand und Fiasko sowie die FoH-Betreuung für Kasalla, Cat Ballou, Querbeat und Brings. Bei der Odenthaler Ausgabe wurde die FoH-Betreuung für Cat Ballou und das Live-Operating für Miljö, Stadtrand, Querbeat, Bläck Fööss und Brings durch Flören realisiert.

Beide Festivals sind sehr gelungen und haben eine unglaublich große Altersspanne unter den Zuschauern erreicht“, sagt Stephan Flören. „Ein echtes Familienfest sozusagen. Als 'kölsche Jung' macht es mir natürlich besonders viel Spaß, diese Bands kreativ unterstützen zu können. Ich freue mich jetzt schon auf die nächsten RheinBrand Festivals.“

Leistungen der LichtUnit:

- FoH-Betreuung und Live-Operating

Kunde:

- Five Entertainment GmbH